

Zarfi Deson Dukung Kemajuan Pendidikan Pessel, 2 Sekolah SMA Diberikan Bantuan Mobil dari Dana Pokir

Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 30, 2022 - 12:00



Painan -- Zarfi Deson SH, Anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat menyatakan konsisten mendukung kemajuan pendidikan di Pesisir Selatan khususnya mengenai kebutuhan pelayanan transportasi untuk meningkatkan pelayanan proses belajar mengajar di sekolah.

Hal ini disampaikan Zarfi Deson, anggota Komisi 3 DPRD Sumbar kepada media ini, Senin (29/8/2022) usai penyerahan kendaraan operasional sekolah Dua sekolah yang ada di Kecamatan Lengayang yakni SMA Negeri 1 dan 2 Lengayang, Pesisir Selatan yang masing-masing sekolah SMA tersebut satu unit kendaraan operasional jenis minibus. Berdasarkan tantangan dan perubahan yang harus dilakukan di era society 5.0. sekolah SMA di Pessel khususnya dan Sumbar umumnya harus meningkatkan kualitasnya baik dari segi materi pendidikan, tenaga pengajar, penyediaan sarana dan prasarana penunjang proses pembelajaran.

"Penyerahan sarana 2 mobil ke masing-masing sekolah SMA ini untuk saat ini, dimasa mendatang kita akan upayakan ke seluruh sekolah SMA di Kabupaten Pesisir Selatan," ujar Zarfi Deson.

Adapun mengenai pendanaa 2 unit mobil itu dari dana pokir Zarfi Deson SH selaku anggota DPRD Sumbar dari fraksi Partai Golkar, dimana saat penyerahan Zarfi deson didampingi kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sumbar Barlius dan Kabid Disdik, Plt Camat Kecamatan Lengayang, Okta Kurnia Azhar.

Zarfi Deson menambahkan, pemberian kendaraan operasional ini bertujuan agar dapat memudahkan segala urusan sekolah terutama peningkatan pelayanan proses belajar mengajar.

Secara terpisah Kadisdik Sumbar Barlius berharap, agar kendaraan ini digunakan dengan sebaiknya dan selalu dirawat. Ia berharap, agar kendaraan yang diberikan ini digunakan untuk keperluan sekolah. "Bukan untuk kepentingan pribadi, dan saya berharap agar kendaraan tersebut dirawat dengan sebaik baiknya," harapnya. (***)